



Bonjour ! Je m'appelle Romain, j'ai effectué un volontariat européen en Finlande en septembre 2024 de 3 semaines avec le centre de jeunesse Villa Elba a Kokkola.

Dans mon groupe on était 10 volontaires internationaux avec qui j'ai cohabité durant le volontariat. On a eu la chance de pouvoir grandement échanger sur nos langues, cultures et pays.

La mission du volontariat était de créer des décorations de Noël éco-responsable en utilisant notre imagination et inspiration de la culture Finlandaise ainsi que de participer a la vie du centre de jeunesse.

Ce volontariat a été une très bonne expérience pour moi. J'ai rencontré des gens super de plusieurs cultures différentes et j'ai beaucoup appris grâce à eux.

J'ai aussi grandement amélioré mon autonomie et mon niveau d'anglais. Depuis ce CES j'ai plus qu'envie d'en refaire un !

C'est pour moi une expérience qui vaut vraiment le coup d'être vécue si vous êtes intéressés !